



Stans, 11. Mai 2025

## Medienmitteilung

# Die SVP Nidwalden setzt sich entschieden für den Erhalt des Strassenverkehrsamt (VSZ) ein.

Die Nidwaldner Regierung erwägt eine Auslagerung des Strassenverkehrsamt (VSZ) nach Obwalden – ein Vorhaben, das in der Nidwaldner Bevölkerung auf breiten Widerstand stösst.

In nur wenigen Wochen haben sich Tausende Bürgerinnen und Bürger aus allen Gemeinden hinter die Forderung gestellt, das Strassenverkehrsamt in Nidwalden zu behalten. Die Landratsfraktion der SVP Nidwalden hat das Thema an ihrer letzten Sitzung eingehend beraten. Mit grosser Mehrheit unterstützt die Fraktion die Petition „Strassenverkehrsamt sichern!“. Landrat Armin Odermatt: „Wer unsere bewährte Infrastruktur erhalten will, muss jetzt aktiv werden. Ich rufe alle Bürgerinnen und Bürger dazu auf, die Petition ‚Strassenverkehrsamt sichern!‘ zu unterschreiben und damit ein starkes Zeichen zu setzen.“

Aus Sicht der SVP Nidwalden muss das Strassenverkehrsamt in Nidwalden bleiben. Es spielt eine unverzichtbare Rolle für das lokale Gewerbe, die Arbeitsplätze und die Bevölkerung. Garagenbetriebe, Transportunternehmen, Landmaschinenbetriebe und Fahrschulen sind täglich auf einen funktionierenden und gut erreichbaren Standort angewiesen. Zudem sind rund 1000 Mitarbeitende und etwa 100 Lernende im Nidwaldner Gewerbe direkt betroffen – sie dürfen nicht zum Spielball politischer Planspiele werden. Ebenso ist ein direkter und unkomplizierter Zugang zu staatlichen Leistungen für die Bevölkerung essenziell, gerade in einem ländlich geprägten Kanton wie Nidwalden. Eine Auslagerung würde wirtschaftlichen Schaden verursachen und die Lebensqualität vieler Einwohner unnötig beeinträchtigen.

Der Kanton hat für Steuereinnahmen und Gebühren auch Leistungen zu erbringen. Dazu gehört ein funktionierendes Strassenverkehrsamt mit Arbeitsplätzen im Kanton. Wer diesen Standort auslagern oder abbauen will verursacht wirtschaftlichen Schaden sowie zusätzlichen Verkehr, von Seelisberg und Engelberg quer durch Nid- und Obwalden – eine absurde Fehlentwicklung. Landrat Roland Blättler: „Das Strassenverkehrsamt ist eine essenzielle Infrastruktur für Nidwalden. Eine Auslagerung nach Obwalden wäre nicht nur wirtschaftlich unsinnig, sondern auch ökologisch fragwürdig: Der Kanton will seine Klimaziele erreichen, verlagert aber gleichzeitig unnötig Verkehrsströme über Kantonsgrenzen hinweg.“

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

**Roland Blättler**

*Landrat SVP Stansstad  
Kantonal-Präsident SVP Nidwalden  
Mobile: +41 789 141 539  
Mail: roland.blaettler@svp-nw.ch*

**Armin Odermatt**

*Landrat SVP Büren  
Fraktions-Präsident SVP Nidwalden  
Mobile: +41 79 302 66 93  
Mail: armin.odermatt@svp-nw.ch*